

Woleu-Ntem/Département du Haut-Como/Medouneu/Église catholique

L'église Saint Jean Baptiste consacrée



Mgr Jean-Vincent Ondo Eyene a dirigé personnellement le culte de la consécration.



Le député Frédéric Nzue Edzang (extrême droite) a contribué à la finition des travaux de l'église.



Les fidèles au sortir de la messe...

PME
Medouneu/Gabon

LA communauté chrétienne catholique de la commune de Medouneu et du département du Haut-Como peut jubiler. Et pour cause, l'église Saint Jean Baptiste a été consacrée par l'archevêque du diocèse d'Oyem, Mgr Jean-Vincent Ondo Eyene. C'était en présence des autorités politico-administratives locales et celles venues de la région frontalière de la Guinée-Equatoriale. Les fidèles se sont réjouis de regagner, enfin, cette maison de prière et d'adoration dont les travaux de construction avaient été financés et lancés en 2003,

par le défunt président Omar Bongo Ondimba. Les travaux de cette église, qui peut accueillir un millier de fidèles, ont été suivis à la loupe, dès lors, par le défunt candidat à la présidence de la République de 2009, André Mba Obame (Amo), fils de la localité et l'abbé Laurent. La première messe y a eu lieu en 2004. C'est finalement 15 ans plus tard que cette église est consacrée par l'évêque diocésain d'Oyem. Au cours de son homélie, Mgr Jean-Vincent Ondo a invité les chrétiens et les populations de Medouneu à accueillir dans la joie, la paix et l'amour, cette maison de prière. Car, la consécration de celle-ci est à mettre à l'actif "des bienfaits de Dieu en faveur de



... en l'église Saint Jean Baptiste de Medouneu.

son peuple", a-t-il déclaré. Le prélat a surtout rendu grâce au Seigneur. Cette consécration de Saint Jean Baptiste intervient au moment où, non seulement, le diocèse d'Oyem commémore ses noces d'or marquant ses 50 ans

d'existence. Mais également, l'Eglise catholique du Gabon célèbre l'année jubilaire de ses 175 ans d'évangélisation. Il faut dire que cette renaissance de l'église Saint Jean Baptiste a surtout été rendue possible grâce au

dynamisme et à la détermination du curé de cette paroisse, l'abbé Wenceslas Assey Ndong, à l'apport et aux prières du Saint-Siège, des fidèles et du député de la commune de Medouneu, Frédéric Nzue Edzang. Ce dernier a notamment offert et financé toutes les baies vitrées de cette église à la structure moderne. Présent d'ailleurs à cette eucharistie de consécration, le parlementaire n'a pas manqué d'exprimer sa joie de voir les travaux de cette église enfin achevés. "Nous sommes heureux d'avoir contribué à l'achèvement des travaux de l'église Saint Jean Baptiste de Medouneu. En ce jour de fête, nous avons une pensée particulière pour le président Omar Bongo Ondimba, à l'heure de son 10e

anniversaire de décès. Car, c'est lui qui a financé cette église et le projet était porté par feu André Mba Obame, à qui nous rendons également un hommage appuyé", a déclaré M. Nzue Edzang. Selon lui, sa participation à la finition des travaux de cette église entre dans le cadre de la poursuite de la transformation du département du Haut-Como, conformément aux instructions du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Le député de la 13e législature a également remercié ceux qui, de près ou de loin, ont contribué à la réalisation de cette maison de Dieu, notamment, le ministre de l'Energie, Tony Emmanuel Ondo Mba, président du parti Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV).

Haut-Ogooué/Département de la Sébé-Brikolo/Okondja/Vie des associations/Ombila A Mpugu/Lancement du "Comptoir économique Lobikam"

Concrétisation d'un projet au profit des populations



Le président d'honneur de l'association «Ombila A Mpugu» lors de son adresse aux populations.



L'assistance attentive pendant la communication.



Une vue du matériel offert.

LLIM
Libreville/Gabon

Annoncé par le ministre Arnaud Calixte Engandji Alandji, par ailleurs président d'honneur de l'Association Ombila A Mpugu, lors de la campagne électorale de 2018, ce projet a été lancé récemment à Okondja. C'était à la faveur d'une cérémonie à laquelle ont pris part plusieurs autorités.

LE président d'honneur

de l'association "Ombila A Mpugu" (l'appel du village), Arnaud Calixte Engandji Alandji, a procédé, dernièrement, au lancement du "Comptoir économique Lobikam" et à l'installation du responsable de cette association, Nestor Apili. Tout comme il a lancé, dans le département de la Sébé-Brikolo, les activités de vacances dénommées "Letchala", qui se tiendront jusqu'au 31 août prochain à Okondja. Le centre de lecture et d'animation culturelle (Clac) de la commune d'Okondja a servi de cadre à cet événement. Plusieurs

personnalités étaient présentes à cette cérémonie, dont le préfet et le député du troisième siège de cette contrée. À travers ce comptoir, les populations sont invitées à vendre leurs produits vivriers à l'association qui par la suite, pourra les écouler sur Franceville ou Libreville dans des délais respectables, a laissé entendre Arnaud Calixte Engandji Alandji, par ailleurs élu du deuxième siège de la Sébé-Brikolo à l'Assemblée nationale. Non sans souligner que l'objectif ici est de faire en sorte que les

denrées alimentaires des populations puissent être acheminées et écoulées rapidement aux différents points de vente. Il faut noter que l'association a également procédé à la remise de plusieurs lots. Essentiellement des véhicules tricycles et des tronçonneuses. Toutes choses qui devraient permettre aux populations des départements de la Sébé-Brikolo et de Bayi-Briokolo de transporter facilement leurs produits agricoles vers le centre d'Okondja. Tout comme ce matériel devrait servir lors des tra-

vaux champêtres pour les personnes âgées. Le tout, moyennant une somme symbolique. Dans son allocution de circonstance, le ministre Engandji Alandji a, à nouveau, prôné le rassemblement de toutes les filles et fils de la Sébé-Brikolo. Soulignons par ailleurs que, sur un plan purement politique, en sa qualité de membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Arnaud Calixte Engandji Alandji a échangé avec Gaston Ossindji Ndouma, Nestor Apili et Patrick Wandjanyoye. Le

premier étant son ancien adversaire aux législatives d'octobre 2018 pour le compte du parti "Les Démocrates". Tandis que les deux autres sont des anciens adjoints au maire de la commune d'Okondja, Apili pour le compte du PGCI (Parti gabonais du centre indépendant) et Wandjanyoye comme indépendant. Au terme de leurs échanges, ces compatriotes qui ont dit partager la vision politique et le pragmatisme du ministre Engandji Alandji, ont décidé, en leur âme et conscience, de rejoindre les rangs du parti au pouvoir.